

Con el acto del PJ del 7 de marzo los dirigentes de la CGT impidieron la huelga general.

Contra ese triunvirato se rebeló la base de los sindicatos y esquivando puños y patadas, los burócratas sindicales decretaron el paro general para el 6 de abril. A esta medida intentarán manipularla para descomprimir el odio y la lucha de los trabajadores...

Así le dieron tiempo al gobierno para que redoble la guerra contra los trabajadores y movilice su base social reaccionaria de las clases medias gorilas...



4-4-2017

www.democraciaobrera.org/
democraciaobreraloici@gmail.com

6/4: PARO ACTIVO, CORTES Y MOVILIZACION EN TODO EL PAIS

Con asambleas y desde las bases y coordinando a los que luchan, hay que imponer un **Plan de Lucha y la Huelga General hasta terminar con Macri y el ataque de los capitalistas**



Ningún apoyo a los políticos patronales del PJ y el FPV, que le garantizan gobernabilidad al gobierno de los CEOs para atacar a los trabajadores

Basta de burocracia sindical colaboracionista que dividen nuestras luchas y entregan nuestras conquistas

¡PASO A LOS QUE LUCHAN!

ASAMBLEA NACIONAL DE TRABAJADORES OCUPADOS Y DESOCUPADOS

de delegados con mandato de base de todo el movimiento obrero

¡Paritaria Única Nacional! ¡Como reclama la CGT de San Lorenzo: \$27 mil de salario mínimo, vital y móvil para todo el movimiento obrero! ¡Los convenios colectivos no se tocan! ¡Trabajo digno para todos! ¡Estatización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despida! ¡Reparto de las horas de trabajo y un turno más en todas las fábricas para impedir las suspensiones, los despidos y para que entren a producir todos los trabajadores desocupados!

La guerra contra los trabajadores se profundiza cada día. Macri y los partidos patronales como el PJ, el FpV, FR, UCR etc, todo ellos, responden a los dictados de Wall Street y las transnacionales que protagonizan una verdadera ofensiva imperialista en todo el continente.

De fondo la crisis mundial, el crack chino, de los BRICS y la disputa de las potencias imperialistas por los mercados y zonas de influencia son las condiciones que moldean a la nación en momentos que los yanquis impusieron un verdadero genocidio en Siria y vienen de anotarse un enorme triunfo en el continente, como es volver a clavar la bandera norteamericana en Cuba de la mano de los nuevos ricos del PC y los hermanos Castro. Por delante no vienen tiempos de “paz y democracia”, sino de crisis, guerras y revoluciones. En nuestro continente las transnacionales le han sacado todo el jugo a sus agentes “bolivarianos” y ahora no quieren intermediarios para profundizar el saqueo y la explotación. Ya no son necesarios, y al sacárselos de encima, el imperialismo termina por abrir brechas entre las distintas facciones de la burguesía entre las que se cuelean la lucha de la clase obrera y las masas oprimidas.

El plan de Wall Street es profundizar el saqueo de los recursos naturales y liquidar todas las conquistas de la clase obrera latinoamericana, transformando al continente en una gran maquiladora. Por eso los gobiernos de Macri, Temer, y el resto de los gobiernos del continente avanzan en un brutal plan de flexibilización laboral, liquidando todas las conquistas de los trabajadores como vemos en Argentina con los convenios colectivos de trabajo. Con este objetivo profundizan la bonapartización de sus regímenes, y la represión y persecución a los trabajadores y sus organizaciones de lucha. Sin embargo los trabajadores responden como vemos en Brasil, en Bolivia, Chile, México, en el mismo EEUU y también Argentina.

En la segunda semana de marzo los trabajadores se abrieron paso para derrotar el ataque de Macri y los gobernadores. El 6/3 un parazo y movilización de masas de los maestros en todo el país puso a los trabajadores en el centro del ring. El 7/3 la burocracia sindical de la CGT llamó a un acto con el PJ y la base de los sindicatos se rebelaron y sacaron a patadas del palco a ese triunvirato de carneros que impidieron la huelga general para derrotar el ataque. Al otro día una movilización enorme en el día internacional de la mujer trabajadora confirmó que las condiciones para una poderosa huelga general contra el gobierno habían más que madurado y los burócratas sindicales se unificaron por arriba para impedirla y sostener así a Macri y su guerra contra los explotados.

Nos robaron la huelga general en la primera semana de marzo. Las enormes luchas en más de una docena de fábricas y de los maestros en todo el país quedaron separadas resistiendo el ataque. La burocracia sindical le dio tiempo al gobierno de Macri y bajo las órdenes de las transnacionales redobló la guerra. Nuevos tarifazos, la movilización reaccionaria de las clases medias gorilas del 1/4, el furibundo ataque a los maestros transformados en el “cáncer de la sociedad”, trabajadores asesinados en piquetes como en San Lorenzo, paritarias de hambre y miseria firmadas en 14 provincias por la burocracia de los maestros, UOCRA, Comercio, despidos en la Línea 60, en el INDEC y los explotados hundidos en el barro y perdiendo lo poco que tienen como en Comodoro Rivadavia, Tucumán o Jujuy... La guerra contra los trabajadores se profundiza día a día y la buro-

cracia sostiene el ataque.

Sin embargo la base ha impuesto el paro del 6 de abril, paro que el triunvirato de la CGT y la dirección de la CTA quiere manipular para descomprimir el odio y la lucha del movimiento obrero. Por ello llamaron a un paro sin movilización, para al día siguiente darle más tregua a Macri y los gobernadores peronistas.

**Para que el paro del 6/4 sea el primer paso de un verdadero plan de lucha
¡Asambleas por fábrica para votar el paro, desconocer los acuerdos entreguistas de la burocracia sindical, unir los reclamos y terminar con las comisiones internas colaboracionistas!
¡Asamblea Nacional Trabajadores ocupados y desocupados con delegados de base de todo el movimiento obrero!
¡Plan de lucha ya! ¡Huelga general!**

Millones de obreros en el país han visto cómo el triunvirato de la burocracia de la CGT fue repudiado y sacado a patadas del palco por la base obrera. A pesar y en contra de la burocracia sindical y la “oposición” del PJ y los K que sostuvieron desde las gobernaciones y el parlamento el ataque del gobierno, los trabajadores han dado muestras, con acciones en las calles, que ansían pegarle un golpe al gobierno de Macri. Con ese sentimiento parará masivamente el 6/4. El triunvirato de la CGT y la dirección de las CTA querrán utilizar estas fuerzas para someterlas a los partidos patronales y la trampa electoral del régimen infame.

El gobierno no se detiene en su guerra contra los trabajadores. A las acciones de la clase obrera y su respuesta al ataque, profundizó la represión y la persecución a los trabajadores y sus organizaciones de lucha. Le ha quitado el fuero sindical a 16 dirigentes del SUTEF de Tierra del Fuego, la personería a los trabajadores del Subte y su AGSyP, y con la Vidal amenaza también con quitarle la personería a los sindicatos docentes que realizan el paro en la provincia de Buenos Aires y ha mandado a la policía dentro de las escuelas para pedir la lista de los docentes huelguistas. **¡Hay que pararle la mano a este gobierno que tal cual régimen gorila de la libertadora interviene las organizaciones obreras y reprime a los trabajadores!**

Hoy los maestros siguen en paro y estado de movilización; el movimiento piquetero ha salido a cortar los principales accesos a la capital; decenas de conflictos se desarrollan en fábricas y establecimiento. La clase obrera necesita un nuevo reagrupamiento de sus filas **¡El camino es el de la asamblea, paros, piquetes y unidad! ¡Hay que pararle la mano a este gobierno de empresarios millonarios que quiere liquidar todas las conquistas de los trabajadores! ¡Basta! ¡La clase obrera debe pesar en la vida política nacional para ponerle el pie en el pecho a Macri y los Ceos!**

Hay que impulsar audazmente asambleas de base en todas las fábricas y establecimientos para terminar con las comisiones internas colaboracionistas, desconocer todos los acuerdos de la burocracia sindical que entregan las conquistas obreras, y para unir por abajo lo que la burocracia divide por arriba ¡Necesitamos juntarnos todos los sectores movilizad y que están peleando para definir un único plan de lucha en el camino de imponer la Huelga General! ¡Asamblea Nacional de Trabajadores ocupados y desocupados!



Asamblea de obreros de General Motor de Rosario rechazando las suspensiones

El sindicalismo combativo debe ponerse a la vanguardia de esta convocatoria comenzando por poner en pie ya mismo una coordinadora de lucha de los trabajadores Aceiteros, de la Línea 60, Canale, AGR-Clarín, General Motor, las seccionales docentes opositoras y las centenares de comisiones internas arrebatadas a la burocracia y los comités de lucha de las fábricas cerradas, para ser la avanzada de la lucha contra el gobierno, desarrollar la rebelión contra la burocracia y pelear por una Asamblea Nacional de Trabajadores ocupados y desocupados que retome la experiencia de la primera y segunda Asamblea Piquetera del 2001.

No puede quedar en manos de la burocracia las paritarias que definen el salario y las conquistas de los trabajadores. Ellos co-dirigen el ataque de los capitalistas y a cada paso entregan nuestra lucha. El objetivo de la burocracia sindical es seguir el camino de Pereyra que entregó a comienzos de año el convenio colectivo de trabajo de los petroleros en Vaca Muerta ¡No podemos permitirlo!

Se ha puesto al orden del día la necesidad de una verdadera Asamblea Nacional de Trabajadores ocupados y desocupados que unifique el paro docente, la rebelión de la base de la CGT, a las fábricas en lucha y al movimiento piquetero movilizado. Esa Asamblea Nacional de Trabajadores despertaría el entusiasmo de millones de obreros que odian a la burocracia y quieren derrotar el ataque de Macri, se nutriría de comités de desocupados y despedidos dejados a su suerte por sus gremios y la burocracia piquetera, unificaría a la docena de fábricas en lucha y la coordinaría con la base docente movilizada, sería un punto de referencia y organización para los millones de trabajadores que no están sindicalizados trabajando en negro y bajo una terrible precarización laboral, y abriría el camino de la derrota de la burocracia sindical y el plan de lucha para imponer la Huelga General para derrotar el ataque de Macri y los gobernadores.

La plata para el salario y para el trabajo digno está, la plata para sacar del barro a los trabajadores en el norte y el sur está, se la lleva el imperialismo y el gobierno se la da a las trasnacionales y al FMI: subsidia a las petroleras imperialistas con casi 40 dólares cada barril de petróleo, le quitó impuestos a las mineras y las retenciones a los sojeros y paga dólar por dólar los vencimientos de la deuda externa. La clase obrera necesita una coordinadora nacional de trabajadores en lucha, conquistar un programa que unifique sus filas y le dé salida a la debacle impuesta por los capitalistas con la Huelga General y una lucha revolucionaria como la que protagonizó el 2001 para que se vayan todos los políticos patronales. La patronal cierra fábricas, suspende y despide trabajadores aduciendo crisis ¡Mentira! Se llenaron y se llenan de plata a costa de la explotación de la clase obrera.

Si están en crisis, que lo demuestren y abran los libros de contabilidad. **¡Abajo el secreto comercial con el que los patronos esconden sus ganancias al pueblo!** Sobra plata para garantizar salarios y trabajo digno para todos los trabajadores del país, se la llevan las trasnacionales y el FMI. **¡No al pago de la deuda externa!** **¡Incautación de toda la plata del blanqueo de capitales!** **¡Basta de subsidios a las petroleras imperialistas!** **¡Abajo el impuesto al salario y el IVA!** **¡Impuesto progresivo a las grandes fortunas!**

Basta de tregua de la burocracia piquetera con el gobierno. Un millón y medio de trabajadores han perdido su trabajo en el último año y la desocupación ya es un flagelo para las familias obreras. Las condiciones para millones de familias obreras se vuelven día a día insostenible. La lucha de las trabajadoras despedidas de Mosconi que vuelve a cortar las rutas, le marca el camino a los millones de trabajadores desocupados para luchar por sus demandas **¡Que vuelva la lucha por trabajo genuino!** **¡Que se vuelva a poner de pie el movimiento piquetero!** **¡Un turno más en todas las fábricas para que se pongan todas las manos disponibles a producir!**



4-4-2017. Aniversario asesinato de Fuente alba
Marcha docente en Neuquen

La lucha de los docentes por una **Paritaria Única Nacional** debe ser tomada en sus manos por todo el movimiento obrero. **¡Salario igual a la canasta familiar con cláusula gatillo según la inflación para todo el movimiento obrero! ¡40% de aumento salarial para todos los trabajadores! ¡Basta de precarización y flexibilización laboral! ¡Todos bajo convenio! ¡Los convenios colectivos no se tocan!**

Hay que seguir el ejemplo de los trabajadores de General Motor que en asamblea desconocieron el acuerdo de la patronal y la burocracia para suspender y despedir trabajadores **¡Desconocimientos de todos los acuerdos de la burocracia sindical con la patronal y el gobierno que liquidan las conquistas obreras o despidan trabajadores! ¡Reincorporación de todos los despedidos! ¡Basta de despidos y suspensiones!**

A los trabajadores no nos interesa la crisis de tal o cual patronal, sea nacional o extranjera, **¡Estatización sin pago y bajo control obrera de toda fábrica que cierre, suspenda o despidan!** No podemos permitir que las automotrices como la Volkswagen y la General Motor suspendan a un sólo obrero. Durante más de una década tuvieron record de producción y venta. Si la industria automotriz está en crisis, **¡Plan de reconversión de la industria automotriz al servicio de construir hospitales, es-**

cuelas, tractores y un plan de obras públicas bajo control de las organizaciones obreras!

¡Abajo los tarifazos! ¡Renacionalización de YPF y expropiación sin pago bajo control obrero de la Chevrón, PAE y todas las petroleras imperialistas! ¡Empresa estatal única de energía bajo control de los trabajadores!

El ajuste lo imponen profundizando la represión y persecución a los trabajadores y sus organizaciones de lucha. **¡Comités y piquetes de autodefensa para enfrentar la represión! ¡Abajo el desafuero a los dirigentes del SUTEF y el CTA de Tierra del Fuego! ¡No al quite de la personería gremial a la AGTSyP y a los sindicatos docentes! ¡Desprocesamiento de los más de 7000 luchadores obreros y populares, absolucón de los petroleros de Las Heras y de los trabajadores de Tierra del Fuego! ¡Libertad a Milagro Sala y a todos los presos políticos!**

Contra el ataque de las transnacionales imperialistas...

De Alaska a Tierra del Fuego

¡Una misma clase, un mismo combate!

A la hora de atacar las conquistas de los trabajadores y profundizar el saqueo de las transnacionales sobre los recursos naturales de nuestras naciones, el imperialismo no tiene fronteras. A la clase obrera argentina y de todo el continente le va la vida unificar su combate por sobre las fronteras contra los planes del imperialismo. El límite para hacerlo son las burocracias sindicales y las direcciones del movimiento obrero como la "Nueva Izquierda" que dividen la lucha país a país sometiendo a los trabajadores a sus propias burguesías y a sus instituciones de dominio como los parlamentos y ministerios.

Con los principales batallones de la clase obrera latinoamericana entrando en combate como la clase obrera brasilera que saldrá a la Huelga General el 28 de abril, argentina, boliviana y mexicana, y su principal aliado, la clase obrera norteamericana que no abandona su combate en el corazón de la bestia imperialista yanqui, se pone a la orden del día conquistar un plan de lucha continental de toda la clase obrera y los campesinos pobres americanos para frenar el ataque de las transnacionales y expulsar al imperialismo de todo el continente en defensa de la América Latina saqueada.

Llegó la hora de que la clase obrera del continente reconstituya su internacionalismo militante para impedir la catástrofe que le tiene preparada la burguesía y el imperialismo. La clase obrera argentina y latinoamericana hoy sufre las consecuencias de no haber podido llevar al triunfo sus combates revolucionarios de principios de siglo. Para derrotar el actual ataque de las transnacionales imperialistas y sus gobiernos sirvientes, los trabajadores y campesinos pobres necesitan retomar dicha lucha revolucionaria. Una sola lucha de Alaska a Tierra del Fuego: **¡A igual trabajo, igual salario en todo el continente! ¡15 dólares la hora para todos los trabajadores como exigen en su lucha la clase obrera norteamericana! Que vuelva la revolución del 2001 en la Argentina, la revolución boliviana del 2003-2005 y el "Caracazo" en Venezuela. Eso se merecen los Macri, Temer y todos los gobiernos bolivarianos y del TLC que aplican los planes del imperialismo en toda la región. ¡Fuera los Castro y los nuevos ricos del PCC que entregaron Cuba al imperialismo!**